

Ayant réalisé mon stage dans un Centre d'Insertion Socioprofessionnelle, je me suis interrogée sur les deux pôles de travail de ce secteur, à savoir le social et le professionnel.

J'ai tenté de répondre à la question de l'accompagnement des stagiaires, dans la conciliation de ces deux axes.

Dans un premier temps, j'ai retracé l'historique du secteur de l'insertion socioprofessionnelle, qui montre une évolution de l'approche de ces deux pôles, en corrélation avec un changement sociétal.

Ensuite, j'ai abordé les concepts de l'employabilité et de l'insertion sociale, par le truchement des situations des stagiaires.

J'ai également évoqué mes interventions personnelles, au travers de ces deux pôles de travail dans un CISP.